



SOCIAL INNOVATION AND THE MIGRANT CRISIS

Seniors welcoming migrants through inclusive English classes

Fáilte Isteach (“Welcome in”) is a community-based project involving predominantly older volunteers, who welcome migrants and refugees to Ireland through conversational English classes.

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[Start-up support for young people in the EU: From implementation to evaluation >>](#)

[Commission sets out path to digitise European industry >>](#)

[Protection granted to more than 330 000 asylum seekers in 2015 >>](#)

[2016 World Press Freedom Index: Europe still has the freest media >>](#)

[Environmental taxes: 6.3% of tax revenues in the EU >>](#)

[The role of the CAP in creating rural jobs >>](#)

[Almost 90 000 EU trade mark applications received from Member States >>](#)

[More persons with tertiary educational attainment and fewer early school leavers >>](#)

[Belgium: A fake newspaper to combat prejudice towards refugees >>](#)

[Unemployment in the EU regions: from 2.5% to 34.0% >>](#)

[First "Europe in My Region" campaign >>](#)

[SIE seminar: Looking back on Syracuse >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

AEIDL's Annual Report 2015

On the occasion of its General Assembly, which was held on April 23, AEIDL has published its activity report for 2015.

[Read more >>](#)

Other news

EUROPE STRETCHED TO THE LIMIT

Europe—or, more particularly, the **EU**—is now in the **seventh year of a multi-stage political and economic crisis**, which it entered in 2010. This crisis has been defined by a **failure** of the region's institutions to provide effective **governance** and **leadership** in response to political and economic **challenges**. A **report** published by *The Economist Intelligence Unit* explores the multiple challenges that Europe

will face over the **next five years**.

[Read more >>](#)

DE JURE FREEDOM OF MOVEMENT AND DE FACTO MOBILITY IN THE EU INTERNAL MARKET

Nathalie Spath and Paul-Jasper Dittrich, research fellows at the **Jacques Delors Institut - Berlin**, identify the biggest **barriers European workers are confronted with** in other EU countries, and give recommendations for **action for a higher mobility**.

[Read more >>](#)

WHEN EUROPEANS SOUGHT REFUGE IN... SYRIA

At the height of **World War II**, the Middle East Relief and Refugee Administration (**MERRA**) operated **camps** in **Syria**, **Egypt** and **Palestine** where tens of **thousands of people from across Europe** sought refuge.

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to **Jean-Luc Janot**.



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL asbl

29 AVRIL / APRIL 2016

[> English version](#)

**INNOVATION SOCIALE ET CRISE
MIGRATOIRE**



Quand les seniors enseignent l'anglais aux migrants

Fáilte Isteach («Bienvenue») est une initiative citoyenne portée par des bénévoles généralement âgés qui facilitent l'intégration des migrants et réfugiés en Irlande en leur dispensant des cours d'anglais conversationnel.

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[Soutien à l'entrepreneuriat des jeunes: de la mise en œuvre à l'évaluation >>](#)

[La Commission présente des mesures en vue du passage au numérique de l'industrie européenne >>](#)

[Protection accordée à plus de 330 000 demandeurs d'asile en 2015 >>](#)

[RSF 2016: l'Europe demeure la zone où les médias sont les plus libres >>](#)

[Taxes environnementales: 6,3% des recettes fiscales dans l'UE >>](#)

[Le rôle de la PAC dans la création d'emplois en milieu rural >>](#)

[Près de 90 000 dépôts de marques UE effectués par les États membres >>](#)

[Plus de diplômés du supérieur et moins de décrocheurs >>](#)

[Belgique: un faux journal pour lutter contre les préjugés envers les réfugiés >>](#)

[Chômage régional dans l'UE: entre 2,5% et 34,0% >>](#)

[Première campagne «Europe in My Region» >>](#)

[Séminaire SIE: retour sur Syracuse >>](#)



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

Rapport 2015 de l'AEIDL

A l'occasion de son Assemblée générale qui a eu lieu le 23 avril dernier, l'AEIDL publie son rapport d'activités 2015.

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

L'EUROPE ÉCARTELÉE

L'Europe, et plus particulièrement l'**Union européenne**, en est à sa **7e année de crise politique et économique**, qui se caractérise aussi par un **échec** des institutions à faire preuve de **gouvernance** et de **leadership** efficaces. Un **rapport** publié par **The Economist Intelligence Unit** explore les multiples **défis** auxquels l'Europe sera confrontée au cours des **cinq prochaines années**.

[Lire plus >>](#)

LA LIBRE CIRCULATION DE JURE ET LA MOBILITÉ DE FACTO AU SEIN DU MARCHÉ INTÉRIEUR

Nathalie Spath et Paul-Jasper Dittrich, chercheurs au **Jacques Delors Institut - Berlin**, identifient les **barrières** auxquelles sont confrontés les **travailleurs européens dans les autres pays de l'UE**, et font des recommandations pour un meilleur accès à la **mobilité**.

[Lire plus >>](#)

ENTREPRENDRE EN MILIEU RURAL

Le mouvement actuel de **migration de la ville vers la campagne** serait-il devenu au fil des années un véritable **phénomène de société**? Il est en tout cas confirmé par les chiffres des recensements successifs de l'INSEE. Ce **guide** de l'**Agence France Entrepreneur (AFE)** donne des **repères** afin d'aller plus loin sur les routes de nos campagnes.

[Lire plus >>](#)

QUAND LA SYRIE ÉTAIT UNE TERRE D'ASILE POUR LES RÉFUGIÉS... EUROPÉENS

Au plus fort de la **Seconde Guerre mondiale**, la **MERRA** (*Middle East Relief and Refugee Administration*) gérait des **camps** en **Syrie**, en **Egypte** et en **Palestine** où des **dizaines de milliers de personnes de toute l'Europe** avaient trouvé **refuge**.

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à **Jean-Luc Janot**.